



Destinataire : Aux employés de la Commission scolaire de la Moyenne-Côte-Nord
Expéditeur : Mario Cyr, directeur général
Date : 25 mars 2020
Objet : **Effectifs réduits au centre administratif**

Nous vous informons qu'à partir d'aujourd'hui, le centre administratif sera en services essentiels, et ce, en lien avec les annonces gouvernementales de cette semaine. La présence au centre administratif est nettement diminuée. Veuillez donc noter qu'il n'y aura plus de service de réception.

Si vous désirez communiquer avec nous, vous pouvez le faire via les numéros de poste habituels, puisque les appels sont transférés sur les cellulaires des gestionnaires. Vous pouvez aussi utiliser le 418 538-6310, au besoin.

Une page Facebook de la Commission scolaire de la Moyenne-Côte-Nord a été créée. Nous vous invitons à vous y abonner et à la consulter régulièrement.